



令和5年 じゃっどん 令和4年度！

1月10日に始業式を行いました。全員が出席したわけではありませんが、児童に話を聞いたところ、楽しい冬休みを過ごせたようです。式では、藏元円慈くん(2年生)と宮崎菜々実さん(6年生)が作文で新年の抱負を発表しました。2人の発表からは、残り少ない3学期をしっかり頑張ろうという意気込みがよく伝わってきました。校長からは、12月の終業式の際に話した「1年の計は元旦にあり」に加えて、年が明けて新年(令和5年)になったけど、実は、まだ「令和4年度」だということを話しました。すると、ほとんどの児童はピンと来ない様子で、初めて知ったような顔でした。年と年度の区別について、なっだけ分かりやすく言つかせんとイカンのだと実感したところです。

今年は、吉之元小学校が150歳を迎える記念の年です。よろしくお願ひいたします。



藏元円慈くんの抱負（作文から一部抜粋）

ぼくは3学期に頑張りたいことが3つあります。1つ目は忘れ物をしないことです。・・・朝バタバタしていて、ハンカチを持って行くことを忘れてしまいます。毎日洗濯が終わったら、いつも机の上に置いておくようにしたいです。そして、他の忘れ物もしないように気を付けます。2つ目は、算数のテストで百点を取ることです。3学期は、ミスを減らすために見直しをしたいです。3つ目は、早寝早起きをすることです。・・・夜ダラダラして寝るのが遅くなるので、全て早く終わらせて早く寝ます。

宮崎菜々実さんの抱負（作文から一部抜粋）

1つ目は、同じ忘れ物を何度もしないことです。・・・そこで、・・・寝る前に時間割をしっかり確認して準備をしてから寝るようにします。それでも忘れてしまったら、・・・何かにメモし、次の日に持ってくるなどして忘れ物を減らしていきたいと思います。2つ目は、・・・中学校に向けて他の学年で習ってきたことも含め、苦手とする教科や問題を残り少ない3学期の間に復習していこうと思います。

・・・3つ目は、学校のみんなとたくさん喋り、たくさん遊ぶことです。私は来年から西中学校に進学します。・・・だから、・・・昼休みや放課後など時間があるときに、たくさん喋ったり遊んだりして、たくさんの思い出を作りたいです。

スケートが やっとかっと できました-！



1月25日極寒の夜11時に保護者と職員が集合してリンクづくりを行いました。

はんとけてん おもしらしちかったとー！

なつかなかでけんがった「アイススケート」が2年ぶりに実現でけたとこです。氷の上で滑るのは、さひかぶいやつたからか時折はんとける児童も見られました。

しかし、みんな汗をかくほど動き回りながら大きな歓声を上げていました。何度かはんとけてん、ケガもせじ、おもしもおもしーち喜んじょつとこでした。



はんとけてんヨカどん、だいけ？

かいとくん

司くん



優菜さん

菜々実さん

5・6年生



4年生

1・2年生

全校児童